

**RILIS NASIONAL**

## Wujudkan Pemilu Damai Subsatgas Binmas OMB Rinjani 2023-2024 Polda NTB Lakukan Sosialisasi Kepada Masyarakat

Syafruddin Adi - NTB.RILISNASIONAL.COM

Dec 17, 2023 - 15:30



Mataram NTB - Subsatgas Bimas Operasi Mantap Brata (OMB) Rinjani 2023-2024 Polda NTB melaksanakan kegiatan sosialisasi kepada masyarakat di wilayah kelurahan Banjar, kecamatan Ampenan Kota Mataram, tentang tahapan pemilu serta tatacara menerima informasi terkait pemilu 2024 agar terhindar dari informasi bersifat hoax, Sabtu (16/12/2023).

Kegiatan tersebut dilaksanakan Oleh Subsatgas Binmas OMB Rinjani Polda NTB dengan sasaran kelompok masyarakat salah satu pendukung caleg yang akan maju pada Pileg 2024 mendatang untuk DPRD Kota Mataram.

Kasatgas Humas OMB Rinjani 2023-2024 Polda NTB Kombes Pol Rio Indra Lesmana SIK., mengatakan kegiatan sosialisasi yang dilakukan Subsatgas Binmas OMB Rinjani Polda NTB tersebut bertujuan untuk menambah pemahaman masyarakat tentang tahapan pemilu 2024 serta bagaimana menerima informasi secara baik dan benar sehingga masyarakat dapat mengetahui secara jelas.

“Seperti saat ini, kita telah berada pada tahap kampanye pemilu. Pada tahap ini para caleg, pendukung dan parpol pengusung sedang melakukan kegiatan kampanye untuk menyampaikan visi misi kepada masyarakat pendukung. Namun masyarakat diharapkan harus benar-benar jeli menerima apa yang disampaikan, tidak serta merta termakan informasi yang belum tau kebenarannya atau pun informasi yang bersifat menjatuhkan calon lainnya. Oleh karena itu sosialisasi ini salah satu tujuannya untuk menambah kemampuan masyarakat dalam memilah informasi, selain menjelaskan tentang tahapan pemilu 2024,”ucap Rio.

Diharapkan pula, sosialisasi seperti ini akan mampu mendorong pelaksanaan pemilu damai 2024 mendatang karena masyarakat memiliki kemampuan yang cukup untuk memilah-milah informasi sehingga dapat menekan terjadinya gangguan Kamtibmas.

“Ini salah satu kegiatan Satgas Binmas pada OMB Rinjani Polda NTB dalam rangka mewujudkan Pemilu Damai 2024,”tutupnya.(Adb)